



INSTITUT AGAMA ISLAM AL KHOZINY
FAKULTAS SYARI'AH

Jl. KH. Khamdani RW 1 RT 1 Siwalanpanji Buduran Sidoarjo 61252

Telp/Fax 031-8967400 website: <http://www.syariah.alkhoziny.ac.id> e-mail: syariah@alkhoziny.ac.id

Program Studi:
Hukum Keluarga Islam (HKI)
Ekonomi Syari'ah (Ek.Sy)

DAFTAR REVIEW AJUAN JUDUL SKRIPSI
Tahap 3 (15 April 2021)

NO	Nama Lengkap	NIM/ NIMKO	Program Studi	Rencana Judul 1	Rencana Judul 2	Rencana Judul 3	CATATAN
1	Diana Hayati	2017791290144	Ekonomi Syari'ah (ES)	Peran Masjid Al Hidayah Kelurahan Celep Sidoarjo dalam Penyaluran Dana Infaq untuk Kesejahteraan Jamaah di Masa Pandemi	Peran Wirusaha Al Amanah Pimpinan Anak Cabang Fatayat Sidoarjo dalam Meningkatkan Kesejahteraan Anggotanya di Masa Pandemi	Pengaruh Kepuasan Konsumen terhadap Kualitas Pelayanan Hotel Syariah di Sidoarjo	Pengelolaan Dana Infaq dan Shodaqoh untuk Kesejahteraan Jamaah pada Masa COVID-19 di Masjid Al-Hidayah Kelurahan Celep Sidoarjo
2	SERIFAH DWI FARANTI	2017791290154	Ekonomi Syari'ah (ES)	Peran komunitas GUDUrian Sidoarjo dalam menunjang Ekonomi Masyarakat pada masa pandemi covid19	Analisis penerapan akad dan prinsip-prinsip dasar bisnis di bidang hotel berbasis syariah	Analisis minat dan kepuasan anggota terhadap BMT UGT Nusantara Capem Waru Sidoarjo	Pola Pemberdayaan Ekonomi Islam oleh GusDurian Sidoarjo dalam mempertahankan Kesejahteraan Keluarga pada masa Pandemi COVID-19
3	Hidayatul romadhoni	2017791290170	Ekonomi Syari'ah (ES)	Mekanisme akad qordhul hasan dan ijarah muntahya bit tamlik di bmt sidogiri capem sidodadi surabaya	Pengaruh Pembiayaan ijarah terhadap pertumbuhan Ekonomi calon anggota studi kasus di BMT UGT SIDOGIRI capem sidodadi surabaya	Faktor yang mempengaruhi keinginan nasabah untuk Menggunakan fasilitas mobile banking di BMT UGT SIDOGIRI CAPEM SIDODADI SURABAYA	Sekiranya memungkinkan, jangan melakukan penelitian BMT UGT Sidogiri. Sudah terlalu banyak, hampir tiap tahun mahasiswa ES, lebih dari 10 Judul di BMT UGT Sidogiri
4	Muhammad Hambali	2017791290185	Ekonomi Syari'ah (ES)	Pendayaagunaan zakat untuk beasiswa pendidikan : studi perbandingan hukum menurut madzhab Syafii dan madzhab Hambali	Interpretasi makna dan implikasi fi sabillillah dalam konteks zakat	Etika bisnis Islam kontemporer: studi naratif analitik pelaku bisnis di korporasi.	Reinterpretasi Fi Sabillillah sebagai Mustahiq Zakat (Analisis Tafsir dalam Perluasan Pemaknaan Zakat Kontemporer)
5	Faiqotul himmah	2017791290145	Ekonomi Syari'ah (ES)	Pengaruh pelayanan dan nisbah bagi hasil terhadap minat menabung nasabah di bmt capem waru	Pengaruh pengetahuan mahasiswa tentang riba terhadap minat menabung di bank syariah (studi kasus mahasiswa Ekonomi Syariah semester 5)	Persepsi dan preferensi nasabah non muslim terhadap produk pembiayaan (studi kasus di Bmt capem waru)	Silahkan gunakan alternatif Judul 2, sebaiknya jangan ke mahasiswa, bisa ke masyarakat dll, bisa ke buruh pabrik yang ada di wilayah tertentu misalnya, ttg pengetahuan Riba tsb.
6	Ach Choiri	20177913253	Hukum Keluarga Islam (HKI)	KONSEP NASAB ANAK ADOPSI MENURUT HUKUM ISLAM	Efektifitas sertifikasi nikah dalam mengurangi angka perceraian	Dasar Pertimbangan Hakim dalam Memutuskan Pembagian Harta Bersama (Gono-Gini) Dalam Melindungi Hak Istri (Studi Kasus di Pengadilan Agama Sidoarjo)	Sertifikat Layak Nikah di Kantor Urusan Agama Tahun (Studi Pandangan dan Upaya Calon Pengantin dalam Mewujudkan Keluarga Layak Nikah) Sialhahn disempurnakan dengan menambahkan lokasi dan tahun penelitian.
7	MOH. RIDWAN	20177913260	Hukum Keluarga Islam (HKI)	Pemenuhan Kebutuhan Istri dalam Berhias Ditinjau dari Ekofeminisme dan Fiqih Munakahah	Fenomena meningkatnya angka perceraian di kabupaten sidoarjo pada masa pandemi COVID 19	Istri Nusyuz Tetap Mendapatkan Nafkah Madliyah dan Nafkah Iddah (Studi Kasus Putusan Nomor 168/Pdt.G/2019/PTA.Sby)	Pemenuhan Kebutuhan Istri dalam Berhias (Studi Pandangan Kyai dan Gus di Pondok Pesantren dan Fiqh Munakahat) Silahkan disempurnakan dengan menambahkan rencana lokasi penelitian, bisa PP. Al-Khoziny dst.
8	Abd. Aziz	2017791290161	Ekonomi Syari'ah (ES)	Program penyaluran tebar zakat lazisnu sidoarjo di sedati sidoarjo dalam perspektif islam	Tingkat kinerja lembaga amil zakat nahdliotul ulama' dan muhammadiyah di sidoarjo dengan indikator indonesia zakat & development report	Respon kyai terhadap lembaga keuangan syariah di kecamatan banyuates di kabupaten sampang	Analisis Kinerja LAZISNU dan LAZISMU Kabupaten Sidoarjo dalam Pemberdayaan Zakaat Produktif Berwawasan Kewirausahaan Islam
9	Ato' illah Marzuki	20177913255	Hukum Keluarga Islam (HKI)	Pandangan Masyarakat desa Sukolilo Barat kec. Labang kab. Bangkalan terhadap Wanita Karir dalam Membina Keluarga Sakinah Mawaddah Warohmah	-	-	Pandangan Masyarakat desa Sukolilo Barat kec. Labang kab. Bangkalan terhadap Wanita Karir dalam Membina Keluarga Sakinah Mawaddah Warohmah
10	Hidayatul romadhoni	2017791290170	Ekonomi Syari'ah (ES)	Mekanisme akad qordhul hasan dan ijarah muntahya bit tamlik di bmt sidogiri capem sidodadi surabaya	Pengaruh Pembiayaan ijarah terhadap pertumbuhan Ekonomi calon anggota studi kasus di BMT UGT SIDOGIRI capem sidodadi surabaya	Faktor yang mempengaruhi keinginan nasabah untuk Menggunakan fasilitas mobile banking di BMT UGT SIDOGIRI CAPEM SIDODADI SURABAYA	Sekiranya memungkinkan, jangan melakukan penelitian BMT UGT Sidogiri. Sudah terlalu banyak, hampir tiap tahun mahasiswa ES, lebih dari 10 Judul di BMT UGT Sidogiri

12	Robiatul Adawiyah	201779129015...	Ekonomi Syariah (ES)	JUDUL: Manajemen Lembaga Amil Zakat (LAZ) di Masjid Agung Sidoarjo	JUDUL : PENGARUH PELAYANAN & ETIKA BISNIS BERBASIS SYARIAH TERHADAP KEPUASAN KONSUMEN DI TOKO SWALAYAN TANJUNG BUMI	JUDUL : ANALISIS BAGI HASIL DAN KUALITAS PELAYANAN TERHADAP KEPUTUSAN MENABUNG NASABAH PRODUK TABUNGAN MUDHARABAH DI BMT CABANG TANJUNG BUMI	Pengaruh Pelayanana dan Etika Bisnis Syariah dalam Meningkatkan Kepuasan Konsumen di Toko Swalayan Tanjungbumi Silahkan, bisa ditambahkan nama Toko, termasuk nama Daerah Lokasi Penelitian
13	Ary Prasetyawan	2017791290166	Ekonomi Syariah (ES)	ANALISIS PERAN PUSAT PENGEMBANGAN BISNIS DALAM UPAYA PENUMBUHKEMBANGAN JIWA ENTREPRENEUR MAHASISWA EKONOMI SYARIAH DI IAI AL-KHOZINY	ANALISIS KEPATUHAN PRINSIP-PRINSIP SYARIAH DI HOTEL REDDORZ SYARIAH WADUNGASIH SIDOARJO	PROSEDUR DAN STRATEGI PEMASARAN PRODUK PEMBIAYAAN DANA TALANGAN HAJI DI BMT UGT NUSANTARA CAPEM WARU	1. Di Alkhoziny belum ada Pusat Pengembangan Bisnis . Jika memungkinkan, arahkan ke Peningkatan Enterprenurship Santri Pesantren. Jika memungkinkan ada kegiatan-kegiatan di Pesantren yang mengarah pada Peningkatan Kewirausahaan Santri. 2. Kepatuhan prinsip Hotel Syariah sudah banyak, yang mengajukan Usulan Saya : Peran Kegiatan / (Koperasi dan laen sebagainya) dalam Upaya Menumbuhkembangkan Jiwa Mandiri pada Santri Pondok Pesantren
14	YOLANDA APRILLIA	2017791290160	Ekonomi Syariah (ES)	MEKANISME SISTEM PERDAGANGAN ONLINE MENURUT PANDANGAN ISLAM DI TOKO SIVB CLOTES SURABAYA	PENGARUH STRUKTUR PEMBIAYAAN TERHADAP PEMBIAYAAN BERMASALAH DI BMT UGT SIDOGIRI CAPEM WARU	PERILAKU DAN SUMBER DAYA BISNIS DALAM PERSPEKTIF ISLAM	Mekanisme Sistem Perdagangan Online di Toko SVB CLOTHES Surabaya dalam Perspektif Ekonomi Islam
15	Asep irama	2017791290167	Ekonomi Syariah (ES)	Pengaruh Transparansi dan Akuntabilitas Pengelolaan dana di BMT UGT Capem Sidodadi Surabaya	PENGARUH KUALITAS JASA PELAYANAN TERHADAP KEPERCAYAAN MUZAKKI (Studi kasus di lembaga amil zakat NU kecamatan konang kabupaten bangkalan)	Penerapan Konsep Marketing berbasis Syariah di toko kitab dan songkok al jailani konang bangkalan	Pengaruh Kualitas Pengelolaan dan Pemberdayaan Lembaga Zakat Terhadap Kepercayaan Muzakki pada LAZISNU MWC Konang Kabupaten Bangkalan
16	M. AS' AD	20177913266	Hukum Keluarga Islam (HKI)	Pengaruh Covid19 terhadap aktifitas ibadah di masjid wilayah kecamatan sedati	Paradigma Hukum sosial / adat dengan hukum syariat	kontroversi antara wasiat & waris	Judul belum operasional, arahkan rencana penelitian berkaitan dengan prodi Hukum Keluarga Islam. Silahkan pahami beberapa judul yang telah direkomendasikan seperti di atas.
17	Muhamad Ferdian Maulana	2017791290183	Ekonomi Syariah (ES)	Pengaruh kebijakan hutang terhadap nilai perusahaan	Pengaruh ukuran perusahaan terhadap kinerja keuangan	Pengaruh ROA (Return On Aset) terhadap harga saham	Judul belum operasional, arahkan rencana penelitian berkaitan dengan prodi Ekonomi SyariahSilahkan pahami beberapa judul yang telah direkomendasikan seperti di atas.
18	M.Lutfian Nizar Nur	2017791290173	Ekonomi Syariah (ES)	Peranan Pembiayaan Qard di Bmt Ugt Nusantara Dalam Meningkatkan Kesejahteraan Usaha Mikro di Pasar Bance Surabaya	Analisis Kritis Akad Pembiayaan Mudharabah Pada Bmt Dalam Meningkatkan Pendapatan Masyarakat (Studi Kasus pada BMT UGT Nusantara Sidodadi Surabaya)	Pengaruh Profesionalisme Kepala BMT Terhadap Perkembangan BMT Priode Tahun 2019-2020 (Studi Kasus di Cabang Bmt Ugt Nusantara sidodadi surabaya)	Sebagaimana saran saya sebelumnya, upayakan penelitian tidak di BMT UGT Nusantara.
19	SUPANDI	2017791290191	Ekonomi Syariah (ES)	PERAN LAZISNU SIDOARJO DALAM MENINGKATKAN PRODUKTIFITAS USAHA MIKRO KECIL MENENGAH MELALUI PEMANFAATAN			Itukan sudah ditulis sebelumnya, setelah kata Pemanfaatan saya kasih itu landanya, lanjutkan judul yang sudah direkomendasikan tersebut. Maksudnya, Pemanfaatan apa, silahkan dikaji dan dicari, atau dikonsultasikan ke LAZISNU Sidoarjo

KETERANGAN :

1. Cataatn dengan keterangan Warna **Hijau**, dinyatakan bisa DITERIMA.
2. Untuk Catatan yang Berwarna **Biru**, merupakan judul yang DIREKOMENDASIKAN dengan Catatan menyusun judul ulang didasarkan pada Catatan. Silahkan mengikuti kembali proses pengajuan Judul seperti di awal, cukup mengajukan 1 Judul dengan diperkuat di Alasan Memilih Judul.
3. Untuk Catatan dengan Keterangan **Merah**, Judul BELUM BISA DITERIMA. Silahkan menyesuaikan dengan catatan dan mengajukan proses pengajuan Judul sebagaimana di awal.